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Réunion du bureau du 18 mars 2025 à 19 heures 

 

Président : M. MILLET Nicolas 

Membres présents : MM. BOURGEOIS Serge, FONTENIL Benoît (Visio), FOURNEAU Thierry, JAUNEAU 
Bastien, MOREAU Patrick, SORIGNET Jean-Pierre. 

Invitée excusée : Mme BARROT Pierrette.    

Invité présent : M. GARDERES Henri.    

  

                                                                                                  

Ordre du jour 

• Approbation du PV n°4 du 4 février 2025. 

• Point sur les effectifs et les observations. 

• Retour sur la FIA de mi-février et sur l’examen du 02 mars 2025. 

• Préparation examen théorique. 

• Courrier. 

• Tour de table. 

Aucune observation concernant le procès-verbal de bureau n°4 => Le procès-verbal est approuvé à 
l'unanimité des membres présents. 

Point sur les effectifs  

A la date du 18 mars 2025, la CDA compte, 179 arbitres désignables :                                                             

4 fédéraux,                                                                                                                                                                    

25 régionaux,                                                                                                                                                                

150 départementaux.  

 

Point sur les observations   

Nicolas Millet, nous fais le point sur le pourcentage des arbitres qui ont été observés, il en ressort les 

chiffres suivants :                                                                                                                                                      

- D1 est à 72% d’observation réalisée sur le groupe A,  71% sur le groupe B,                                               

- AAD1 est à 95 %,                                                                                                                                                      

- AAD2 sont à 77%,                                                                                                                                                      

- D2, groupe A sont à 80%,                                                                                                                                           

- D2 groupe B sont à 75%,                                                                                                                                        

- D3 sont à 65%,                                                                                                                                                            

- D4 reste 6 arbitres  à être observés . 
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Point sur la dernière FIA de février 2025   

Bastien nous fournit un retour détaillé concernant l'ensemble des stagiaires. Il souligne une excellente 

atmosphère durant les deux jours de formation. Vingt-trois stagiaires et trois encadrants étaient 

présents. Récemment, tous les stagiaires ont réussi leur examen avec succès, à l'exception de deux 

candidats et d'un candidat en situation d'échec. Ces deux arbitres seront prochainement convoqués 

pour leurs évaluations. Il convient de noter un aspect à améliorer concernant la logistique et les 

réservations des repas, qui ont été négligées par les clubs. 

 

Préparation examen théorique 

Cette session de préparation se déroulera le dimanche 30 mars à partir de 9h. Concernant les 

« ÉVALBOX », ceux-ci ont été transmis aux arbitres. Un total de 80 questions à examiner a été envoyé 

aux arbitres de toutes les catégories. Cette journée de révision sera dédiée à l'analyse de 60 questions. 

Un rappel sera effectué sur la rédaction du rapport. L'examen est prévu pour le 06 avril 2025 à 9h00 

au siège du District. 

 

Courrier 

Courrier de Mme Melissa GHALLOUSSI qui demande à prendre la filière assistante. La CDA donne 

un avis favorable.                                                                                                                                                              

Courrier de M. Julien ROUX qui demande à reprendre l’arbitrage après sa blessure comme assistant. 

Il sera observé par la suite dans sa catégorie.                                                                                                

Démission de M. Lancine KEITA. Pris note.                                                                                                       

Courrier de Giovanni AURE concernant les tests physiques et notamment l’absence de convocation. 

La CDA précise que les récépissés de lecture ont bien été reçus et qu’il a été dument convoqué à 

chaque session. La CDA prend acte sa démission.                                                                                            

Démission de Nathanaël ARANDA. Pris note.                                                                                                  

Courrier de Stéphane MILLIEROUX indisponible jusqu’à la fin de la saison suite à une blessure. La 

CDA lui souhaite un bon rétablissement.                                                                                                               

Démission d’Enoha MARTIN. Pris note.                                                                                                          

Demande de Laurent ROUSSEAU pour prendre la filière Assistant. Accord de la CDA.                          

Courrier de Sarah GAUTIER qui demande à passer la passerelle AA R2. Accord de la CDA                   

Courrier de Thibaud BRANTE. La CDA lui souhaite une meilleure santé et lui souhaite un bon 

rétablissement. Courrier du club de Cap Aunis qui demande la désignation de 8 arbitres pour leur 

tournoi du 07 au 09 juin 2025. La CDA communiquera avec nos jeunes arbitres à ce sujet.      

Demande de la commission des jeunes d’avoir 12 JA pour le festival U13 qui se déroulera à Périgny 

le 05 avril 2025.                                                                                                                                                                        

Courrier du club de Tonnay Boutonne pour une demande d’intervention de nos chargés de mission 

lors de stage au sein de leur club. 
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Tour de table 

Nicolas Millet nous informe que les arbitres suivants seront présentés aux examens ligues :                        

- JA : MM.  STYNS, REDON, MADEUX, BRANTE, TRABICHET.                                                                       

- SENIORS : MM. DROINEAU, LAFOUGAT, CELEREAU (sous réserve de sa réponse).                                

- Candidat AA : M. HEBERT.                                                                                                                                                      

- Passerelle R3 et AAR2 : Mmes Anaïs DEMENÉ et Sarah GAUTIER (Chloé PERROGON en attente 

d’être observée pour validation). 

M. Henri GARDERES nous informe que 148 accompagnements ont déjà été réalisés. Il exprime sa 

gratitude envers tous les accompagnateurs, tout en déplorant néanmoins le manque d'engagement 

des certaines personnes sollicitées.  

M. Jean Pierre SORIGNET nous informe des modifications de dernière minute en raison de 

déconvocations tardives, certaines étant justifiées tandis que d'autres semblent peu plausibles. De 

plus, Jean Pierre fait face à des difficultés lorsque les clubs ne respectent pas les procédures du District 

relatives aux changements de terrain ou d'horaire. 

 

 

Les sujets étant tous traités et le tour de table terminé, la séance est levée à 20h15. 

Prochain bureau : 03 juin 2025 

 

 Le président de la CDA                                                Le secrétaire 

        Nicolas MILLET                                                    Thierry FOURNEAU 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

mailto:district@foot17.fff.fr

